

Intervención de la Delegación Argentina ante la 50 sesión de la Junta de Desarrollo Industrial de la ONUDI.21 al 23 de noviembre 2022

Tema 3: Presentación del Informe Anual 2021 del Director General

Muchas Gracias Sr. Presidente

La delegación argentina lo felicita por su elección al frente de la Junta y le desea éxitos en su gestión.

Nos sumamos a la intervención realizada por el G77 y China y quisiéramos formular algunos comentarios a título nacional.

Valoramos la presentación del informe por el Director General y coincidimos con su diagnóstico al afirmar que las consecuencias de la pandemia del Covid 19 han repercutido gravemente en el bienestar de nuestras poblaciones, aumentando las desigualdades y la pobreza y retrasando los avances en materia de desarrollo.

Durante este año, además, las crisis existentes de seguridad alimentaria, energética y climática, se han visto agravadas por las consecuencias derivadas de la guerra en Ucrania. Los países en desarrollo estamos haciendo grandes esfuerzos para hacer frente a estos desafíos y ahora, más que nunca, necesitamos la guía y orientación de la ONUDI, por eso apoyamos al Director General en sus esfuerzos por convertir a la ONUDI en una plataforma internacional más fuerte que permita hacer frente a los múltiples desafíos globales que estamos enfrentando.

La implementación del mandato de la ONUDI través de las áreas mencionadas en el informe, permitirá que los países en desarrollo alcancemos un desarrollo industrial inclusivo y sustentable que, a su vez, será el motor que nos permita avanzar en la implementación de los ODS y la Agenda 2030.

La ONUDI debe convertirse en el referente global de las políticas industriales y en ese sentido apoyamos la creación del Foro Multilateral de Política Industrial y esperamos que atraiga a las máximas autoridades y expertos en la materia.

Argentina otorga prioridad a los desarrollos que la ONUDI realiza, en coordinación con los gobiernos, a nivel nacional, regional e internacional a fin de fortalecer la competitividad industrial de los países, generar puestos de trabajo y mejorar las cadenas de valor.

Quisiéramos mencionar la reciente Conferencia Regional de Panamá sobre el Acelerador del ODS9, donde las autoridades de los países presentes fijaron las prioridades regionales para un trabajo conjunto con la ONUDI. Esperamos que la ONUDI se involucre más con los países de renta media y en particular, con nuestra región.

Celebramos la creación de la Red Latinoamericana de Mujeres en la Industria y esperamos que impulse el desarrollo de políticas industriales con perspectiva de género y la incorporación de más mujeres en el sector industrial. Apoyamos la Estrategia y el Plan de Acción para la Igualdad de Género de la ONUDI. Celebramos que se haya superado la meta del 45% de los proyectos aprobados con perspectiva de género, prevista para el 2023. Instamos a la ONUDI a continuar realizando esfuerzos para lograr un balance de género incorporando más mujeres, especialmente en puestos decisorios, tanto en la sede como en las oficinas en el terreno.

Finalmente, nos gustaría recibir información adicional sobre la reforma que el Director General está implementando en la sede y sobre la que piensa llevar a cabo en las oficinas en el terreno. Instamos a que se respete el principio de distribución geográfica equitativa en todos los niveles y esperamos que la subrepresentación que sufre América Latina en la estructura actual de la Secretaría pueda revertirse en un futuro próximo. Muchas gracias